



AVISO DE PRIVACIDAD

RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO DE SUS DATOS PERSONALES:

ACTIVA ARRENDAMIENTO, será la encargada del tratamiento de sus datos personales y reconoce que la privacidad y seguridad de su información personal es muy importante, por lo cual requieren de un tratamiento legítimo, responsable y orientado únicamente para el cumplimiento de las obligaciones y/o motivos por los cuáles el titular de los datos personales los proporcionó a **ACTIVA**, por lo cual pone a su disposición, el presente Aviso de Privacidad, de conformidad con la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Los Particulares.

DOMICILIO DEL RESPONSABLE:

ACTIVA ARRENDAMIENTO, (en adelante el "Responsable"), domicilio en Fray José de Arlegui #1460, Col. Viveros, C.P. 78290, San Luis Potosí, S.L.P., con números telefónicos 444 841 6898, será responsable del tratamiento, uso, almacenamiento y divulgación de sus datos personales.

DATOS PERSONALES QUE PUEDEN SER RECABADOS:

Cabe mencionar que los datos personales que **ACTIVA** recabe, serán proporcionados por su titular de manera voluntaria, una vez que se solicite información de los servicios que presta **ACTIVA**, de sus necesidades de servicios, oportunidades laborales y/o cumplimientos contractuales, por lo que se podrá recabar la siguiente información:

- **Datos de identificación:** nombre, credencial de elector, domicilio particular, fecha de nacimiento, CURP, número de teléfono (fijo o móvil), fax, correo electrónico.
- **Datos académicos:** Curriculum Vitae, título profesional, número de cédula profesional, especialidad, certificados.
- **Datos laborales:** Tales como: puesto, domicilio, correo electrónico, número de teléfono, fijo o móvil y fax.
- **Datos de facturación:** Tales como: entidad a la que se hará el cargo, domicilio fiscal, RFC.
- **Datos financieros:** Tales como: información de cuentas bancarias, forma de pago.



FINES PARA LOS QUE RECABAMOS Y UTILIZAMOS LOS DATOS PERSONALES

ACTIVA hace de su conocimiento, que los datos personales y los datos personales sensibles, proporcionados por su titular derivado de una relación jurídica, serán manejados de forma confidencial, limitando su uso a la relación contractual.

Asimismo, los datos personales que nos proporcione voluntariamente en persona, al hacernos llegar su curriculum vitae, o en su defecto datos que tenga a bien proporcionarnos vía telefónica, fax, vía correo electrónico o a través de cualquier otro medio de comunicación y/o intercambio de información, serán utilizados para contactarlo en los siguientes casos:

- Oferta de empleo;
- Oferta de los servicios y/o productos que **ACTIVA** ofrece;
- Invitaciones a cursos, conferencias, seminarios, presentaciones o cualquier otro evento organizado por **ACTIVA** o sus filiales.
- Atención y seguimiento de los asuntos que el titular de los datos le haya encomendado a **ACTIVA** y
- Cumplimiento o incumplimiento de obligaciones contractuales.

Los datos personales serán tratados únicamente para complementar la finalidad por la cual le fueron proporcionados a **ACTIVA**, así como por el tiempo necesario que dure el acto jurídico que de origen a la relación contractual y sólo para las finalidades antes descritas y/o de conformidad con lo que establezcan las disposiciones legales aplicables.

Se entenderá que el titular consiente tácitamente al tratamiento de sus datos personales para las anteriores finalidades si éste no manifiesta oposición.

TRANSFERENCIAS DE DATOS PERSONALES

Los datos personales en posesión de **ACTIVA** no serán transferidos, cedidos, compartidos, vendidos a ningún tercero nacional o internacional, salvo que se trate de algún supuesto que la Ley y su Reglamento contemplen, o que a través del contrato que se firme por la prestación de alguno de los servicios se indique y autorice que podrá ser transferido.



No obstante lo anterior, **ACTIVA** se reserva su derecho de compartir datos personales con terceros, cuando éstos trabajen conjuntamente con **ACTIVA**, siempre que sea en consecución de los fines previstos por el presente Aviso de Privacidad o los servicios contratados. Los terceros pueden ser notarios públicos, corredores públicos, contadores, empresas de financiamiento, inmobiliarias, de servicios jurídicos y/o empresas de tecnología de la información que presten servicios **ACTIVA**, siempre que dicho tratamiento se justifique con los servicios que se le proporcionen al propietario de los datos personales. En los supuestos anteriormente descritos, los terceros que traten sus datos personales lo harán por instrucciones de **ACTIVA** y se encontrarán sujetas en todo momento a los términos y condiciones del presente Aviso de Privacidad.

SEGURIDAD DE LOS DATOS PERSONALES:

ACTIVA establece y mantiene medidas de seguridad administrativas, técnicas y físicas que permitan proteger los datos personales contra daño, pérdida, alteración, destrucción o el uso, acceso o tratamiento no autorizado, por lo que únicamente el personal asignado al tratamiento de esta información, tendrá acceso a ella, el cual será limitado a cumplir con su uso, únicamente para el cumplimiento de los servicios solicitados por el titular de los datos.

DERECHOS QUE LE CORRESPONDEN AL TITULAR DE DATOS PERSONALES:

Solamente el representante legal o titular de los datos personales, podrá ejercitar los derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición (Derechos "ARCO"). Asimismo, puede revocar, en todo momento, el consentimiento que haya otorgado y que fuere necesario para el tratamiento de sus datos personales, así como limitar el uso o divulgación de los mismos. Lo anterior, a través del envío de su solicitud en los términos establecidos por la Ley, al correo electrónico: **contacto@activaarrendamiento.com** o a Calle Fray José de Arlegui, #1460, Colonia Viveros, C.P. 78290, San Luis Potosí, S.L.P.

El titular de los datos personales tiene el derecho de **Acceder** a sus datos personales que obren en poder de **ACTIVA** así como a ser informado respecto al tratamiento que



se les da. El titular de los datos personales tiene también derecho a **Rectificar** sus datos personales cuando éstos sean inexactos o se encuentren incompletos. El titular de los derechos personales podrá **Cancelar** sus datos personales cuando considere que son excesivos o innecesarios para las finalidades previstas en el presente Aviso de Privacidad. Adicionalmente, el titular de datos personales podrá **Oponerse** al tratamiento de sus datos personales para los fines previstos en el presente Aviso de Privacidad.

MODIFICACIONES AL AVISO DE PRIVACIDAD:

ACTIVA se reserva su derecho a realizar cambios y/o actualizaciones al presente Aviso de Privacidad y que se harán de su conocimiento a través de nuestra página web **www.activaarrendamiento.com** a la cual todos los interesados tienen acceso. El acceso y uso a nuestra página web implica la aceptación y reconocimiento de los términos y condiciones contenidos en el presente Aviso de Privacidad.

En caso de que Usted no esté de acuerdo con el presente Aviso de Privacidad deberá de abstenerse de proporcionar datos personales a **ACTIVA** .

En términos de la Ley y su Reglamento, le informamos que, ante la negativa de respuesta a la solicitudes de derechos ARCO o inconformidad con la misma, usted puede presentar ante el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), la correspondiente Solicitud de Protección de Derechos en los plazos y términos fijados por la Ley y su Reglamento.

Última actualización: Marzo 2022